

やかやか通信

PEARL PEARL KOBE



貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com https://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

この世の中を愉快地に過ごそうと思うなら、なるべく人に喜ばれるように、さらには人を喜ばすように努力する事です。つまり自分の欲を多少切り縮めて、少しでも人のためになるように努力するという事です。 教育哲学者 森 信三

何もしないこと

松田 泰英

心理学者で元文化庁長官の河合隼雄氏「奇跡のリンゴ」無農薬・無施肥栽培の木村秋則氏、自然農法の福岡正信氏の本を読んでいて、心に引っかかった共通したキーワードが「何もしないこと」でした。

近年、良かれと思って手を加えること、丁寧に説明を加えることが、親切、思いやりになるという風潮があります。しかし、過度に手を加えると、本来生命体を持っている力を妨害して成長を止めることもあります。

ドラマや映画で、ストーリーが説明不足で明確でない、わかりにくいと苦情があります。しかし、全て説明することは無粋で、作者の意図を自分で考えることが大切です。曖昧な部分に思いを巡らせ感性が磨かれます。

雑草や害虫の定義は、人間が勝手に決めたことで、生物にはそれぞれの役割があります。自然を人間の都合で歪めている場合があります、悪化している様に見えても一定期間経つと自浄作用で改善されていきます。悪化している時に手を加えると本当に駄目になることもあります。

何もしないとは、全く何もしないではありません。しっかりと調べて熟慮し、必要な場面では手をさしのべる判断力をやしなつたうえで、あえて何もしないので、何もしないことは、大変なエネルギーを使います。

確約されない好転する日を信じて、ひたすら待つことは辛いことですが、生命が持っている自然の力を信じていることが、文明が発達した今の時代に重要だと感じます。



自分で気付くことの大切さ



悪化しても待つことの重要性

珍しい真珠

先日、テレビ番組で偶然ホタテから出てきた真珠にどれぐらいの価値があるか鑑定したところ、一個 100 万円の評価となりました。ホタテから採れる真珠は、スキャロップパールと言いまして、真円のものは非常に少なく希少価値があるとのことでした。実際の取引現場や小売店で、取り扱いほぼありません。ホタテ貝自体に綺麗な干渉色がないので、採れたスキャロップパールにも干渉色はほとんど無いように見られます。珍しいことは理解できますが、真珠の美しさと価格には納得しづらいものがあります。

珍しい真珠といえば、コンク貝から採れるピンクのコンクパール、アビ貝から採れるアバロンパール、ミシシッピ川の淡水真珠のフェザーパールなどで、基本的に養殖ではなく天然です。真珠の発祥は自然に貝の中でできた天然なのですが、真珠の干渉色の美しさは養殖のアコヤ真珠、南洋真珠、タヒチ黒真珠、淡水真珠に軍配が上がります。天然真珠は数量、サイズ、品質の目安が立たず、流通しづらいので、認知度も低くなり、特殊な宝石となります。

これらは入手しづらい真珠ですが、自分だけの特別な真珠が欲しい方には良いかもしれません。



スキャロップパール



コンクパール



アバロンパール



フェザーパール

NEWS

★木南一志氏著書「論語と掃除」

株式会社新宮運送 代表取締役で、播磨掃除に学ぶ会代表の木南一志氏の著書「論語と掃除」が発刊されました。論語を木南氏が長年実践されている掃除になぞらえて説明された講演を読書会や掃除の会の皆さんが協力して製本されました。売上は全て能登半島地震で被災された方に寄付されています。

論語と掃除
木南一志・著

★神戸どうぶつ王国開園 10 周年



神戸市中央区ポートアイランドにある動物園「神戸どうぶつ王国」が開園 10 周年を迎えました。元々は「神戸花鳥園」があったのですが、閉館の後をリニューアルして引き継ぎました。規模は大きくないのですが、動物や鳥との距離が近く、ショーも充実していて憩いの場となっています。

★宮城県で真珠養殖の可能性

宮城県では年々水温が上がり、ホヤの生産量が厳しくなっています。以前はいなかった伊勢エビが採れるようになっているので、アコヤ真珠養殖の可能性も視野に入れています。水温だけなら可能性はありますが、養殖に適した湾があるか、稚貝、貝入れの技術者を確保できるか等が課題となります。時間がかかるとは思いますが、養殖場の老朽化が進んでますので夢があります。



社長のトライアスロン

トライアスロンのスイムパートでは、主にウェットスーツを着用することが義務付けられます。動きが制限されて初心者には泳ぎにくそうですが、見た目より動きやすく、ウェットスーツ自体に浮力があり、泳ぎやすく安心です。

主に腕まであるフルスーツと腕の部分が無いロングジョンの二種類があります。腕が無いロングジョンの方が泳ぎやすく、暑くならない感じます。しかし実際にはフルスーツの方が浮力があり、腕で水をとらえやすくなり速くなります。泳いでいると暑さはあまり感じないですし、水温が低いときは圧倒的に暖かいので、フルスーツがおすすめで

サイズ選びが重要で、理論上はきついぐらい肌に密着している方が水の抵抗が少なくなりスピードが速くなりますが、あまりきついと胸や身体を圧迫して動きが制限されたり呼吸困難になり、最悪命を落とすこともあります。

サイズは、ちょっと余裕がある方が無難です。以前のウェットスーツは、生地が厚く伸縮性も悪かったのですが近年の生地は薄くて伸縮性があります。

ウェットスーツ販売店で採寸してオーダーメイドで作成するのが安全です。

着脱にもコツがあり、トライアスロンチームで教えてもらい、レース前に試泳することが重要です。慣れると速くなり海で泳ぐのが快適になります。



フルスーツ



ロングジョン

おすすめスポット

らーめん八番館

神戸市中央区 9

三宮センタープラザ地下街

Tel: 078-322-2711



三宮センタープラザ地下街にあるラーメン店で、昼間はお婆ちゃん 2 人で切り盛りされています。カウンター越しにいつも笑顔で、足りてるかどうか話しかけてくださいます。ラーメンは最近珍しいシンプルな昔ながらの懐かしい味で、飽きがこないです。定食はボリュームがありお腹いっぱいになります。



いつも感謝しています！



※今後会報不要の方は、お手数ですがご連絡ください。
Tel: 078-333-8071
Fax: 078-333-8070
e-mail: info@kobep.com

西宮掃除に学ぶ会

第 261 回 9 月 8 日 (日)
AM8:00~9:40

西宮神社境内掃き掃除
神戸三宮掃除に学ぶ会
第 198 回 9 月 25 日 (水)
AM6:00~7:00

三宮駅周辺ゴミ拾い
広田参道を美しくする会
9 月 1 日、15 日 (日)
AM7:30~8:30

廣田神社境内参道清掃
神戸海星読書会
第 98 回 9 月 18 日 (水)
PM6:30~8:00

森信三 修身教授録 輪読
※参加、詳細ご希望の方、ご連絡ください！